

25ª SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO
JUEVES 24 DE SEPTIEMBRE 2020

Evangelio de Nuestro Señor Jesucristo
según San Lucas 9,7-9.

Texto y comentario: BIBLIA DE LA IGLESIA EN AMÉRICA



Cuando el tetrarca Herodes se enteró de todo lo que sucedía, quedó muy confundido, porque algunos decían que Juan Bautista había resucitado de entre los muertos, otros, que se había aparecido Elias, y otros afirmaban que había resuci-

tado alguno de los antiguos profetas. Herodes decía: «A Juan lo decapité yo. Entonces ¿quién es este del que oigo decir todo esto?». Y trataba de ver a Jesús.

Palabra del Señor

CREYENTE Y ORANTE DEL EVANGELIO DIARIO.

POR LA PALABRA DE DIOS. FORTALECE TU AMISTAD



Comentario al texto



Entre la gente había muchas opiniones erróneas acerca de Jesús. Ellos habían sido testigos de las obras y la predicación de Jesús. Pero cada uno lo interpretó de manera diferente.

Unos creían que Juan Bautista había resucitado; otros, que Jesús era el profeta Elías, el que debía venir antes de la llegada del Mesías (Mt 17,10); y otros lo tomaron como un profeta más, que venía a anunciar la Palabra de Dios.

Ante tantas opiniones divergentes, como sucede también hoy, Herodes Antipas estaba desconcertado.

Lo importante, es tratar de encontrarse con Jesús en el Evangelio transmitido y predicado por la Iglesia para saber verdaderamente quién es él.

Preguntas para la meditación y oración

1. ¿Qué dice el evangelio de Jesús?
2. ¿Por qué Herodes trataba de ver a Jesús?
3. ¿De qué manera la Palabra de Dios nos ha ayudado a ver a Jesús en este tiempo de pandemia y de distancia física con la comunidad?

